



4. Sparkassen – Jugendcup für U14 und U18

Einen Tag nach dem Herrenturnier kam es zum Kräftemessen der Jugend in der Karlstadter Dreifachturnhalle. Acht Team der Altersklasse U14 und vier Teams U18 spielten gegeneinander.

Die Leistungsstände der Teams waren aber vor allem bei der U14 sehr groß, so dass teilweise deutliche Ergebnisse zustande kamen. Trotzdem waren alle Teams, egal ob „erfahrene Hasen“ oder „blutige Anfänger“ mit Feuereifer dabei und sorgten für eine gute Stimmung während des Turniers.

In der Gruppe A setzte sich Oerlenbach, die mit einer reinen Mädchenmannschaft angetreten waren, gegen Eisenfeld, Lohr 2 und Karlstadt durch.

In der Gruppe B gewann DJK Schweinfurt vor Goldbach, Waldbrunn und Lohr 1.

Im Anschluss spielten die jeweils Gleichplatzierten der beiden Gruppen gegeneinander.

Hier setzten sich Waldbrunn gegen Lohr, Goldbach gegen Eisenfeld und im Finale schließlich die DJK Schweinfurt gegen Oerlenbach durch.

Bei der U18 kam es bereits in der Vorrunde in den Spielen Jeder gegen Jeden zu spannenden Begegnungen, die sich dann in den abschließenden Platzierungsspielen (1. – 2. und 3. – 4.) wiederholen sollten.

Im Spiel 3. gegen 4. der Vorrunde verlor BG Eisenfeld/Großwallstadt gegen die TG Würzburg mit 36:40.

Im abschließenden Finale gewann die TG Schweinfurt mit 34:32 gegen Goldbach, obwohl Goldbach das Vorrundenduell noch knapp mit 32:30 gewinnen konnte.

Auch hier gilt zum Abschluss mein Dank der Sparkasse Mainfranken, unserem Hauptsponsor. Außerdem bedanke ich mich bei den Teams für die Teilnahme an dem sehr gelungenen Jugendcup.

André Maier
TSV Karlstadt